



## Maladie de Parkinson

Les symptômes classiques de la maladie de Parkinson sont les tremblements, des mouvements lents et une rigidité qui peuvent compromettre l'aptitude à la conduite. Ils peuvent fortement ralentir le temps de réaction, de sorte que les conducteurs concernés ne réagiront pas assez vite à une situation changeante.

- Il est important que vous ayez conscience de vos symptômes.
- Informez votre médecin des changements que vous constatez.
- Vérifiez régulièrement votre aptitude à la conduite avec votre médecin.